



## Pressearbeit Berufswahl-SIEGEL Bayern

Ein wichtiger Baustein des Berufswahl-SIEGELs ist die Wahrnehmung in der Öffentlichkeit. Die Auszeichnung bedeutet eine gute Chance auf positive Berichterstattung über die Berufswahl-SIEGEL Schulen, insbesondere in lokalen Medien.

Für die Pressearbeit rund um das Berufswahl-SIEGEL haben wir die Agentur *Schirmer Kommunikation* betraut. Die beiden PR-Profis Nadja Schwarzwäller und Kathrin Schirmer werden für alle Schulen, die das SIEGEL erhalten, die Ansprache der Presse übernehmen. Das bedeutet eine erhebliche Entlastung für Sie, da Sie sich selbst nicht um die Pressearbeit kümmern müssen.

Es wird für jede ausgezeichnete Schule eine eigene Pressemitteilung geben. Damit wir diese so individuell wie möglich gestalten können, braucht die Agentur für diese Aufgabe Unterstützung in Form von Informationen, Zitaten und Bildern von Ihnen.

Wie oben bereits erwähnt hat geeignetes Bildmaterial einen wesentlichen Anteil an der Pressearbeit. Bitte denken Sie daran, Aktivitäten Ihrer Schule, für den Fall einer Auszeichnung und anschließenden Berichterstattung, im Bild festzuhalten – und dafür Freigaben seitens der Schüler\*innen beziehungsweise der Erziehungsberechtigten einzuholen.

Auf der Website des bayerischen Kultusministeriums gibt es unter dem Punkt „*Formulare und Muster*“ ein Formular zum Download:

<https://www.km.bayern.de/allgemein/meldung/6576/schuldatenschutz.html>

Unter dem Punkt [Presse](#) auf unserer Website finden Sie auch noch eine „*Checkliste für Fotos*“ zum Download.

Wir vom Berufswahl-SIEGEL Team und von Schirmer Kommunikation freuen uns auf die Zusammenarbeit mit Ihnen. Wir werden Sie in regelmäßigen Abständen per E-Mail über die weitere Vorgehensweise informieren.

Sollten Sie weitere Fragen zum Ablauf haben melden Sie sich gerne.